

Verbandsrat 17.11.2019 - Berichte 2019

Bericht Vizepräsident Vereins- und Verbandsentwicklung

Da ich seit März 2019 erstmalig dem Präsidium des RSV-NRW angehöre bin ich noch Neuling auf dem Gebiet. Ich habe noch nicht alle relevante Personen, mit denen ich zu tun habe werde, sowie deren Aufgaben bzw. Tätigkeiten kennengelernt.

Momentan bin ich dabei, ein Kompetenz-Team aufzubauen und habe diesbezüglich mit verschiedenen Vereinen und deren Vertretern Kontakt aufgenommen. Wenn alles so klappt wie ich mir das vorstelle, sollten wir im ersten Quartal 2020 mit der Arbeit beginnen können.

Für dieses Jahr habe ich noch einen Innovationspreis für die Vereine im Radsportverband ausgeschrieben. Die Einzelheiten wurden bereits veröffentlicht.

Bocholt, im November 2019

Guenter Rosenfeld